



SECRETARIO DE ESTADO DE COOPERACIÓN INTERNACIONAL Y PARA IBEROAMÉRICA

Madrid, 27 de abril de 2015

Excmo. Sr. D. Magdy Martínez Solimán SG Adjunto de la ONU Administrador Adjunto y Director del Buró de Políticas y Apoyo al Programa Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo

and Mode

Agradezco enormemente su amable carta del día 8 de abril, en la que me informa de los cambios en la Campaña del Milenio de Naciones Unidas.

Estoy al corriente de la excelente labor que la Campaña ha realizado en España en materia de divulgación, sensibilización y comunicación sobre los Objetivos de Desarrollo del Milenio, trabajando tanto con la sociedad civil en su conjunto como con medios de comunicación, universidades y colegios.

Asimismo, me consta que la Campaña del Milenio ha sido un precioso instrumento en el proceso de consultas y debates globales que han alimentado el diseño de la futura agenda post-2015, permitiendo capturar las perspectivas y contribuciones de la sociedad civil a través de un proceso innovador e incluyente.

El 2015 es un año clave, en el que nos encontramos en la recta final para la definición de la futura agenda Post-2015, que marcará la senda para el logro del progreso humano y el desarrollo sostenible. En este sentido, contamos con que la Campaña del Milenio siga desarrollando su inestimable labor en relación con el cumplimiento de la futura agenda y sus Objetivos, en cuya tarea no tengo duda de que seguirá contando –como ha hecho todos estos años- con el apoyo de España.

~

de donn